
CONSIGLIO ORDINE AVVOCATI 

presso il Tribunale di Brindisi 

 

n. 06/2023 Verbale di adunanza. 

L’anno 2023 il giorno 28 del mese di marzo 2023 alle ore 11.30 nella sala delle adunanze del 

Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi, a seguito di rituale convocazione del 

Presidente dei seguenti Consiglieri: 

 

1.Avv. Faggiano Daniela,                                                          Presidente 

2.Avv. Lillo Gianvito,                                                                Vicepresidente 

3.Avv. Santomanco Giuseppina,                                               Consigliere Segretario 

4.Avv. Fiore Miranda,                                                              Consigliere Tesoriere 

5.Avv. Anglani Fabrizio,                                                               Consigliere 

6.Avv. Attanasi Domenico,                                                           “ 

7.Avv. Caforio Angelo,                           “ 

8.Avv. Carrieri Carlo,                           “ 

9.Avv. Cervellera Maria Cristina,              “ 

10.Avv. Epifani Angela Maria Rosaria,                                    “ 

11.Avv. Minerva Elisa,                                                                      “ 

12.Avv. Molfetta Silvio,                                                                      “ 

13.Avv. Passaro Daniela,                                                          “ 

14.Avv. Portaluri Alessandra,                                                          “ 

15.Avv. Spina Stefania Ester.                          “ 

Sono assenti gli Avv.ti Attanasi Domenico, Cervellera Maria Cristina, Epifani Angela Maria 

Rosaria, Minerva Elisa, Portaluri Alessandra e Spina Stefania Ester.  

Tutti i Consiglieri hanno ricevuto la convocazione di questa adunanza il 24.03.2023 tramite il 

proprio indirizzo di Posta Elettronica Certificata.---  

Il Consigliere Segretario riceve da ciascuno dei Consiglieri dichiarazione verbale di impegno a 

tenere riservate e a non acquisire con alcuna modalità informazioni audio e/o video e/o testuali 

e/o grafiche che saranno trasmesse durante la seduta e a non divulgare tali dati a terzi. Si passa 

alla discussione del seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Nomina commissione per la stesura del Protocollo della Mediazione Familiare 

Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Fabrizio Anglani); 

2. Costituzione Organismo di composizione della Crisi da sovraindebitamento. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore); 

3. Proposta di riduzione di spese in riferimento alla linea Tim. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore): 

4. Proposta di riduzione di spese in riferimento alla Convenzione con il tecnico 

informatico Aldo Convertini - Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda 

Fiore); 

5. Recupero quote morosi anni 2018-2019-2020. Discussione e determinazioni. (Relatrice 

Avv. Miranda Fiore); 

6. Elenco previsto dall’art 179 ter disp. Att.cpc. Discussione e determinazioni. (Relatrice 

Avv. Miranda Fiore); 



7. Linee guida operative in tema di negoziazione assistita in materia di famiglia a seguito 

delle modifiche apportate con D.Lvo nr. 149/2022. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Daniela Faggiano); 

8. Convenzione “Morvillo Falcone”. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Daniela Faggiano); 

9. Procedura di costituzione del Consiglio della Camera di Commercio di Brindisi. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela Faggiano); 

10. Riconoscimento crediti formativi.  Avv. omissis. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

11. Richiesta Avv. Stefano Morgese. Nomina Commissione Cassa forense. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela Faggiano); 

12. Invito evento – Cassa Forense. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela 

Faggiano); 

13. Creazione pagina Facebook Mediazione. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. 

Fabrizio Anglani) 

14.  Acquisizione Verbale stenotipico: Esposto di omissis nei confronti degli Avv. omissis, 

omissis, omissis, omissis, omissis – non si evincono i nomi di battesimo degli Avv.ti 

omissis e omissis. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina 

Santomanco); 

15. Comunicazione del Tribunale Brindisi – Sezione Penale – dott.Zullo- nei confronti 

dell’Avv. omissis – Avvocato cancellato a domanda in data 29.11.2022. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

16. Comunicazione del Tribunale di Bologna -nei confronti dell’Avv. omissis; Discussione 

e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

17. Comunicazione Avv. omissis. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Cristina 

Cervellera); 

18. REVISIONE ALBI ELENCHI E REGISTRI già rinviata al 31.03.2023. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

19. RICHIESTA NULLA OSTA PER TRASFERIMENTO AD ALTRO ORDINE. . 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

Avv. Giuseppe Napolitano nato a Brindisi il 21.12.1987  

20. DOMANDA DI ISCRIZIONE REGISTRO DEI PRATICANTI. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

• dott.ssa Marzio Serena nata a Ostuni il 12.06.1997;  

• dott.ssa Rodio Emanuela nata a Brindisi il13.11.1998; 

• dott.ssa Baccaro Ada nata a Mesagne il 24.01.1990; 



21. DOMANDA DI CANCELLAZIONE DAL REGISTRO DEI PRATICANTI. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

• dott.ssa Marchese Stefania nata a Brindisi il 28.06.1989;  

22. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. Rinuncia della sig.ra. Carlucci Gaia 

1099/2022. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

23. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO Comunicazione variazione dati 

reddituali. - Porrino Vanessa. Delibera n. 1226/22. Avv. Ruggiero Simonetta. 

Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

24. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO Richiesta di rettifica oggetto. 

Delibera n. 84/2023. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

25. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO- REVOCA AMMISSIONE. 

Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

• PNA 7351/2022 omissis; 

• PNA 854/2022 omissis; 

26. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. 

(Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

• PNA 191/2023 omissis difensore Avv. Barbara Caiulo; 

• PNA 196/2023 omissis  difensore Avv. De Francesco Emanuela; 

• PNA 199/2023 omissis  difensore Avv. De Francesco Emanuela; 

• PNA 205/2023 omissis  difensore Avv. Colella Andrea; 

• PNA 211/2023 omissis  difensore Avv. Sabatelli Francesco; 

• PNA 214/2023 omissis  difensore Avv. Antelmi Laura; 

27. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. 

(Relatrice Avv. Cristina Cervellera); 

• PNA 965/2022 omissis  Avv. Gentile Anna Marisa; 

• PNA 4/2023 omissis   Avv. Mangiatordi Giovanna; 

• PNA 69/2023 omissis  Avv. Colucci Vita; 

• PNA 86/2023 omissis  Avv. Sozzi Francesco; 

• PNA 261/2023 omissis  Avv. Todisco Luciana; 

• PNA 316/2023 omissis  Avv. Masi Marco; 

28. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. 

(Relatore Avv. Angelo Caforio); 

• PNA 688/2023 omissis  Avv. Lino Stefano; 



• PNA 829/2022 omissis  Avv. Giordano Giustina; 

• PNA139/2023 omissis  Avv. Torre Giusepppina; 

• PNA 2828/2023 omissis Avv. Carbonara Francesco; 

• PNA 315/2023 omissis  Avv. Crescenzo Ilaria; 

• PNA 319/2023 omissis  Avv. Sanasi Antonio; 

• PNA 323/2023 omissis  Avv. Gallone Pietro 

29. LIQUIDAZIONE PARERE DI CONGRUITA’ 

• n. 1/23 Reg. Par. Avv. omissis. Discussione e decisione. (Relatore Avv. Carlo 

Carrieri); 

• n. 6/23 Reg. Par. omissis. Discussione e decisione. (Relatore Avv. Carlo 

Carrieri); 

• n. 11/23 Reg. Par. omissis. Discussione e decisione. (Relatore Avv. Silvio 

Molfetta); 

• n. 12/23 Reg. Par. omissis. Discussione e decisione. (Relatore Avv. Silvio 

Molfetta); 

30. Comunicazioni del Presidente 

31. Varie ed eventuali. 

32. Comunicazioni del Presidente 

33. Varie ed eventuali. 

 

*** 

La Presidente dichiara aperta l’adunanza e preliminarmente comunica che: 

1. in data 27 marzo 2023 ore 21.12 la Consigliera Minerva e nella medesima data alle ore 

16.26 la Consigliera Epifani riferivano l’impossibilità di partecipare al consiglio per 

ragioni personali; 

2. la Consigliera Portaluri con messaggio whatsapp - inviata alla Chat Consiglio Ordine 

2023/2026 del 27.03.23 alle ore 12,34 - riferiva l’impossibilità di partecipare al 

Consiglio per ragioni professionali e chiedeva un rinvio alla data del 29 marzo; 

3. il Consigliere Attanasi sempre con messaggio whatsapp - inviato alla medesima Chat 

Consiglio Ordine 2023/2026 in data 24.03.23 alle ore 14,31 riferiva di un proprio 

impegno professionale che non gli avrebbe consentito di partecipare al consiglio di data 

odierna fissato per le ore 11.30; 

4. la Consigliera Cervellera telefonicamente ha comunicato il suo ritardo alla Presidente; 

5. la Consigliera Spina, assente, non ha comunicato alcunché. 

La Presidente precisa che l’odierna adunanza è stata convocata a mezzo pec, con invio 

dell’ordine del giorno, in data 24 marzo 2023, ed è stata anticipata alle ore 11,30 poiché, con 

delibera assunta il 17.03.2023, è stata approvata la partecipazione della Presidente all’evento 

organizzato dalla Camera Minorile di Brindisi, previsto per oggi alle ore 15,30 presso il 

Tribunale per i Minorenni di Lecce, come da locandina a suo tempo acquisita, evento cui è stato 



concesso l’uso del logo dell’Ordine. La Presidente ha ritenuto opportuno fissare comunque 

l’odierna adunanza, in considerazione che la scorsa settimana lo stesso non si è tenuta, 

considerati i numerosi eventi formativi in stretta successione cronologica, e che sia la Presidente 

che il Vice Presidente sono e saranno impegnati anche nei prossimi pomeriggi, ragion per cui 

non si poteva ulteriormente rinviare l’adunanza stante la necessità di deliberare su alcuni punti 

all’o.d.g.. 

La Presidente invita la Consigliera Segretaria a procedere alla verbalizzazione delle operazioni.  

 

1.Nomina commissione per la stesura del Protocollo della Mediazione Familiare 

Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Fabrizio Anglani): 

Il Consigliere relatore riferisce che si rende necessario provvedere alla nomina dei componenti 

della Commissione per la stesura del Protocollo della Mediazione Familiare. 

Si da atto della ricezione della bozza del protocollo di intesa pervenuto dall’A.i.me.f., che da 

una prima lettura risulta incompleta. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di rinviare la discussione del presente punto ad altra adunanza. 

 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

*** 

2.Costituzione Organismo di composizione della Crisi da sovraindebitamento. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore): 

La Consigliera relatrice riferisce, in considerazione dell’urgenza stante l’imminente scadenza 

dei termini, che si rende necessario provvedere alla costituzione dell’Organismo di 

composizione della Crisi da sovraindebitamento. Dà atto dei due preventivi pervenuti per la 

polizza fideiussoria ricevuti da broker. 

Si precisa che sarebbe necessario acquisire almeno 5 professionisti con i requisiti prescritti per 

legge. 

Con riferimento al regolamento per l’istituendo OCC si ritiene di apportare alcune modifiche, 

di cui viene data lettura nella versione integrale, che viene allegata al presente verbale. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

- di approvare il Regolamento Organismo di Composizione della Crisi di 

Sovraindebitamento, nella formulazione di cui alla relazione del Tesoriere che si allega 

sub A al presente verbale e che costituisce parte integrante dello stesso, che entra in 

vigore il 28.03.2023; 

- di costituire l’Organismo per la Composizione della Crisi da Sovraindebitamento; 

- di invitare la segreteria a trasmettere una mail massiva a tutti gli iscritti al fine di 

raccogliere la disponibilità di almeno 5 (cinque) Avvocati per la costituzione dell’OCC; 

- di autorizzare la Presidente a sottoscrivere la fidejussione con scadenza annuale con la 

Banchero Costa Insurance Broker – polizza Liberty Specialty Market – premio € 

1.200,00 con l’aggiunta delle condizioni particolari “cp1, cp2, cp3, cp4 e cp5”, anche 

laddove dovessero comportare un aumento del prezzo di polizza.  

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

*** 

3.Proposta di riduzione di spese in riferimento alla linea Tim. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore): 

La Consigliera relatrice riferisce – ai fini di ogni opportuna conoscenza, atteso l’automatismo 

dei pagamenti correlati - che dall’esame dei contratti di fornitura in essere con i vari 

operatori/gestori del servizio di telefonia e telecomunicazione, è risultato, dopo l’incontro con 



il referente della Tim – sig. Mariano Dario - che il COA Brindisi ha attive quattro posizioni con 

la Tim:  

1) la linea 0831430594 risulta inutilizzata da circa due anni, tuttavia le fatture relative a 

tale linea sono ancora domiciliate presso il conto corrente del Coa e pagate nonostante 

il mancato utilizzo della linea. 

2) La linea 0831586993, unitamente alle linee internet con le numerazioni 0831361050 e 

0831368657 sono risultate attive, ma con rilevanti scoperti di pagamento delle relative 

fatture per un importo di € 1.646,47, ma suscettibile di aumento, attualmente in corso 

di verifica ed accertamento; si precisa che le relative fatture non erano domiciliate su 

alcun conto corrente del Coa e comunque sono ad oggi impagate nonostante 

l’indicazione di “scoperto” sulle predette fatture. 

Si è reso opportuno effettuare una verifica di prova con il tecnico Zinzeri dalla quale è emerso  

che è possibile procedere alla disattivazione della linea 0831430594 poiché, di fatto, 

inutilizzata. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di autorizzare la Tesoriera di procedere: 

- alla disattivazione della linea 0831430594; 

-alla domiciliazione delle bollette di pagamento delle utenze esistenti ed utilizzate; 

-a saldare il debito pregresso, verificando la possibilità di procedere a eventuale compensazione, 

oppure con modalità rateali ovvero anche con definizione a saldo e stralcio. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

*** 

4.Proposta di riduzione di spese in riferimento alla Convenzione con il tecnico informatico 

Aldo Convertini - . Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore): 

La Consigliera relatrice riferisce che sempre in merito all’opportunità della riduzione dei costi 

e delle spese, con riferimento al deliberato di cui al verbale n. 2 del 26.01.2021, si ritiene utile 

interrompere il pagamento di € 200,oo mensili corrisposte al tecnico informatico Aldo 

Convertini, per la gestione del vecchio sito internet. 

La Consigliera relatrice precisa che tale esigenza è scaturita dalla sperimentata utilizzabilità del 

nuovo sito internet già attivo da gennaio 2023. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di disdire con decorrenza immediata ogni rapporto con Aldo Convertini, sospendendone altresì 

il pagamento. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

5.RECUPERO QUOTE MOROSI 2018 2019 e 2020.Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Miranda Fiore): 

La Consigliera relatrice riferisce che si rende necessario provvedere al recupero delle quote 

morosi con riferimento alle quote 2018-2019-2020. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di procedere nei confronti dei morosi con una comunicazione pec al fine di procedere a 

diffida e invitare al pagamento delle annualità insolute. 

 

Alle ore 14,00 entra nella sala del Consiglio l’Avv. Cervellera. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 



6.Elenco previsto dall’art 179 ter disp. Att.cpc. Discussione e determinazioni. (Relatrice 

Avv. Miranda Fiore); 

La Consigliera relatrice riferisce che con pec del 27.03.2023 è pervenuta comunicazione del 

Presidente del Tribunale che chiarisce i termini per la predisposizione degli elenchi di cui 

all’art 179 ter disp att. Cpc e la costituzione del relativo Comitato. 

E’ necessario pertanto procedere alla comunicazione del nominativo del proprio 

rappresentante al fine di costituire il Comitato di formazione dell’elenco. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di nominare la Presidente Avv. Daniela Faggiano, con potere di delega, quale componente del 

costituendo comitato di cui all’art 179 ter disp att cpc co. 2 e di procedere alla comunicazione 

massiva di quanto disposto dal Presidente del Tribunale. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

 

7.Linee guida operative in tema di negoziazione assistita in materia di famiglia a seguito 

delle modifiche apportate con D.Lvo nr. 149/2022. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Daniela Faggiano); 

La Presidente riferisce che al fine di valutare le linee guida operative in tema di negoziazione 

assistita è opportuno nominare una Commissione per la valutazione delle stesse in tema di 

negoziazione assistita in materia di famiglia a seguito delle modifiche apportate con D.Lvo nr. 

149/2022. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di rinviare la trattazione del presente punto ad altra data. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

8.Convenzione “Morvillo Falcone”. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela 

Faggiano); 

La Presidente riferisce che l’Istituto Morvillo Falcone si è dichiarato disponibile a sottoscrivere 

la Convenzione per la realizzazione di percorsi per le competenze trasversali all’orientamento, 

come da bozza trasmessa all’ordine del giorno dell’adunanza odierna. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio, ritenendo di non 

dover apportare modifiche alla bozza trasmessa 

DELIBERA 

Di autorizzare la Presidente a sottoscrivere la Convenzione con l’Istituto Morvillo Falcone. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

9.Procedura di costituzione del Consiglio della Camera di Commercio di Brindisi. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela Faggiano); 

La Presidente riferisce che con pec del 23.03.2023 il Commissario ad acta della Camera di 

Commercio industria, artigianato e agricoltura di Brindisi Taranto, comunicava la 

convocazione per il 04.04.2023 alle ore 10 per la designazione dei componenti. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 



di rinviare la discussione del presente punto ad altra data. 

 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

10.Riconoscimento crediti formativi.  Avv. omissis. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco): 

La Consigliera Segretaria riferisce che l’Avv. omissis ha caricato sulla piattaforma Riconosco 

una richiesta di 15 crediti formativi in materia di ordinamento professionale per l’anno 2020 

con riferimento all’attività formativa relativa alla partecipazione alle commissioni di studio e 

gruppi di lavoro relativo al concorso B1, nonché una richiesta di 15 crediti formativi in materia 

deontologica per l’anno 2021 con riferimento all’attività formativa relativa alla partecipazione 

alle commissioni di studio e gruppi di lavoro relativo al concorso C1. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di rinviare la trattazione del presente punto ad altra data. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

11.Richiesta Avv. Stefano Morgese. Nomina Commissione Cassa Forense. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela Faggiano): 

La Presidente riferisce che è pervenuta una comunicazione da parte dell’Avv. Stefano Morgese 

delegato alla Cassa Forense, il quale si è reso disponibile ad effettuare degli incontri con gli 

iscritti presso l’Ordine degli Avvocati di Brindisi. 

La Presidente, precisa che è necessario procedere alla nomina di una commissione per la Cassa 

Forense al fine di divulgare più efficacemente agli iscritti le informazioni relative alla 

previdenza ed assistenza forense, con istituzione di una mail dedicata per raccogliere le varie 

istanze degli iscritti circa tali argomenti. 

L’Avv. Silvio Molfetta ritiene che gli iscritti possano interfacciarsi direttamente con il delegato 

Cassa e pertanto dichiara di astenersi dalla deliberazione del presente punto. 

L’Avv. Gianvito Lillo, tenuto conto che i rapporti della Cassa sono anche rapporti istituzionali 

intrattenuti con il Coa, propone di nominare i seguenti componenti dell’istituenda commissione: 

Avv. Daniela Faggiano, Avv. Miranda Fiore, Avv. Fabrizio Anglani, Avv. Maria Cristina 

Cervellera, Avv. Carlo Carrieri. 

Dopo ampia discussione, con la sola astensione dell’Avv. Silvio Molfetta, a maggioranza dei 

dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di istituire la Commissione Cassa Forense e di nominare i seguenti componenti: Avv. Daniela 

Faggiano, Avv. Miranda Fiore, Avv. Fabrizio Anglani, Avv. Maria Cristina Cervellera, Avv. 

Carlo Carrieri, i quali affiancheranno il delegato Avv. Stefano Morgese nella giornata del primo 

lunedì di ogni mese, dalle ore 11 alle ore 12,30 per incontrare gli Avvocati e Praticanti che ne 



facciano richiesta; delibera altresì di istituire apposito indirizzo email per raccogliere le richieste 

ed istanze degli iscritti. 

*** 

A questo punto, prima che la Presidente si allontani dalla sala si anticipa la discussione del 

punto 29. Si passa, quindi, alla discussione dell’argomento all’ordine del giorno di cui al punto 

29. 

29.LIQUIDAZIONE PARERE DI CONGRUITA’ 

• n. 1/23 Reg. Par. Avv. Omissis Discussione e decisione. (Relatore Avv. Carlo 

Carrieri); 

Il Consigliere relatore Avv. Carlo Carrieri relaziona sulla richiesta di parere di congruità n. 1/23 

reg. pareri depositata dall’Avv. Michele Angelo Chiarelli. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• vista e letta l’istanza che precede depositata dall’Avv. Michele Angelo Chiarelli ed 

iscritta al n. 1/23 reg. pareri, la quale viene allegata al presente provvedimento per farne 

parte integrante e sostanziale; 

• visti ed esaminati gli atti e documenti prodotti dall’istante; 

• vista ed esaminata, in particolare, la nota spese prodotta dall’istante, la quale viene 

allegata al presente provvedimento per farne parte integrante e sostanziale; 

• visti la natura, il valore, l’importanza e il numero delle questioni trattate; l’effettiva utilità 

per il cliente delle prestazioni eseguite e i risultati raggiunti; la complessità della vicenda 

giuridica anche alla luce dei provvedimenti giurisdizionali intervenuti e l’intrinseco 

contenuto degli atti defensionali posti in essere dal professionista; l’impegno profuso in 

relazione alla natura e alla durata dell’incarico; 

• dando atto che l’importo ritenuto congruo rientra tra i minimi e i massimi dei parametri 

inerenti le liquidazioni dei compensi per la professione forense; 

 

DELIBERA 

di ritenere congruo e liquidare all’Avv. Michele Angelo Chiarelli gli onorari per un importo di 

euro 1710,00 oltre alle spese generali e forfettarie al 15%, i diritti fissi di procuratore e le spese 

documentate se e in quanto dovuti, il contributo previdenziale al 4% e l’i.v.a. al 22% se e in 

quanto dovuti come per legge sulle voci soggette a tributo. 

• n. 6/23 Reg. Par. omissis Discussione e decisione. (Relatore Avv. Carlo 

Carrieri); 

Il Consigliere relatore Avv. Carlo Carrieri relaziona sulla richiesta di parere di congruità n. 6/23 

reg. pareri depositata dall’Avv. Francesco Sozzi. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• vista e letta l’istanza che precede depositata dall’Avv. omissis ed iscritta al n. 6/23 reg. 

pareri, la quale viene allegata al presente provvedimento per farne parte integrante e 

sostanziale; 



• visti ed esaminati gli atti e documenti prodotti dall’istante; 

• vista ed esaminata, in particolare, la nota spese prodotta dall’istante, la quale viene 

allegata al presente provvedimento per farne parte integrante e sostanziale; 

• visti la natura, il valore, l’importanza e il numero delle questioni trattate; l’effettiva utilità 

per il cliente delle prestazioni eseguite e i risultati raggiunti; la complessità della vicenda 

giuridica anche alla luce dei provvedimenti giurisdizionali intervenuti e l’intrinseco 

contenuto degli atti defensionali posti in essere dal professionista; l’impegno profuso in 

relazione alla natura e alla durata dell’incarico; 

• dando atto che l’importo ritenuto congruo rientra tra i minimi e i massimi dei parametri 

inerenti le liquidazioni dei compensi per la professione forense; 

 

DELIBERA 

di ritenere congruo e liquidare per l’intera attività e dunque complessivamente all’Avv. omissis 

gli onorari di euro 3206,00 oltre alle spese generali e forfettarie al 15%, i diritti fissi di 

procuratore e le spese documentate se e in quanto dovuti, il contributo previdenziale al 4% e 

l’i.v.a. al 22% come per legge sulle voci soggette a tributo. 

A questo punto esce dalla sala del Consiglio l’Avv. Gianvito Lillo. 

• n. 11/23 Reg. Par. omissis. Discussione e decisione. (Relatore Avv. Silvio 

Molfetta); 

Il Consigliere relatore Avv. Silvio Molfetta relaziona sulla richiesta di parere di congruità n. 

11/23 reg. pareri depositata dall’Avv. omissis 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• vista e letta l’istanza che precede depositata dall’Avv. omissis ed iscritta al n. 11/23 reg. 

pareri, la quale viene allegata al presente provvedimento per farne parte integrante e 

sostanziale; 

• visti ed esaminati gli atti e documenti prodotti dall’istante; 

• vista ed esaminata, in particolare, la nota spese prodotta dall’istante, la quale viene 

allegata al presente provvedimento per farne parte integrante e sostanziale; 

• visti la natura, il valore, l’importanza e il numero delle questioni trattate; l’effettiva utilità 

per il cliente delle prestazioni eseguite e i risultati raggiunti; la complessità della vicenda 

giuridica anche alla luce dei provvedimenti giurisdizionali intervenuti e l’intrinseco 

contenuto degli atti defensionali posti in essere dal professionista; l’impegno profuso in 

relazione alla natura e alla durata dell’incarico; 

• dando atto che l’importo ritenuto congruo rientra tra i minimi e i massimi dei parametri 

inerenti le liquidazioni dei compensi per la professione forense, con possibilità di 

applicazione della tariffa massima maggiorata del 50% ai sensi dell’art. 12 co. 1; 

 

DELIBERA 

di ritenere congruo e liquidare all’Avv. omissis gli onorari per un importo di euro 6807,00 oltre 

alle spese generali e forfettarie al 15%, i diritti fissi di procuratore e le spese documentate se e in 

quanto dovuti, il contributo previdenziale al 4% e l’i.v.a. al 22% ove dovuta come per legge sulle 

voci soggette a tributo. 



 

• n. 12/23 Reg. Par. Avv. omissis. Discussione e decisione. (Relatore Avv. Silvio 

Molfetta); 

Il Consigliere relatore Avv. Silvio Molfetta relaziona sulla richiesta di parere di congruità n. 

12/23 reg. pareri depositata dall’Avv. omissis 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• vista e letta l’istanza che precede depositata dall’Avv. omissis ed iscritta al n. 12/23 reg. 

pareri, la quale viene allegata al presente provvedimento per farne parte integrante e 

sostanziale; 

• visti ed esaminati gli atti e documenti prodotti dall’istante; 

• vista ed esaminata, in particolare, la nota spese prodotta dall’istante, la quale viene 

allegata al presente provvedimento per farne parte integrante e sostanziale; 

• visti la natura, il valore, l’importanza e il numero delle questioni trattate; l’effettiva utilità 

per il cliente delle prestazioni eseguite e i risultati raggiunti; la complessità della vicenda 

giuridica anche alla luce dei provvedimenti giurisdizionali intervenuti e l’intrinseco 

contenuto degli atti defensionali posti in essere dal professionista; l’impegno profuso in 

relazione alla natura e alla durata dell’incarico; 

• dando atto che l’importo ritenuto congruo rientra tra i minimi e i massimi dei parametri 

inerenti le liquidazioni dei compensi per la professione forense, con possibilità di 

applicazione della tariffa massima maggiorata del 50% ai sensi dell’art. 12 co. 1; 

 

DELIBERA 

di ritenere congruo e liquidare all’Avv. omissis gli onorari per un importo di euro 6807,00 oltre 

alle spese generali e forfettarie al 15%, i diritti fissi di procuratore e le spese documentate se e in 

quanto dovuti, il contributo previdenziale al 4% e l’i.v.a. al 22% come per legge sulle voci 

soggette a tributo. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del 12° argomento all’ordine del giorno. 

L’Avv. Gianvito Lillo rientra nella sala del Consiglio, mentre alle ore 15,00 esce dalla sala del 

Consiglio l’Avv. Daniela Faggiano, pertanto assume la direzione del Consiglio il Vice Presidente 

Avv. Gianvito Lillo. 

12.Invito evento – Cassa Forense. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Daniela 

Faggiano); 

La Presidente riferisce che è pervenuto invito dal Presidente della Cassa Forense all’evento che 

si terrà in data 12.04.2023 a Roma per la presentazione del rapporto 2023 sull’avvocatura 

italiana. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di autorizzare la Presidente alla partecipazione all’evento con l’integrale rimborso spese di 

trasferimento, vitto e alloggio. 



*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

13.Creazione pagina Facebook Mediazione. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. 

Fabrizio Anglani); 

Il Consigliere relatore riferisce che è opportuno creare un canale di comunicazione “Facebook” 

gratuito ed istituzionale che permetta di fornire informazioni in tema di mediazione anche alla 

luce degli adeguamenti legislativi in atto dalla riforma Cartabia.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di procedere alla creazione di una pagina Facebook Mediazione e di autorizzare il Consigliere 

Anglani alla gestione della stessa. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

14.Acquisizione Verbale stenotipico: Esposto di omissis nei confronti degli Avv. omissis, 

omissis, omissis, omissis, omissis – non si evincono i nomi di battesimo degli Avv.ti omissis 

e omissis. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

La Consigliera Segretaria riferisce che durante l’Adunanza del 7 Marzo u.s. è stata data lettura 

dell’esposto del Sig. omissis nei confronti dell’Avv. omissis e gli altri sopraindicati, depositato 

il 27.02.2023 ed è stato deliberato di procedere con la richiesta chiarimenti agli Avv.ti omissis, 

Avv. omissis, Avv. omissis, Avv. omissis. Avv. omissis, nonché di trasmettere gli atti al 

Consiglio Distrettuale di Disciplina per le opportune valutazioni. 

La Consigliera Segretaria fa rilevare, altresì, che durante l’adunanza del 17 Marzo u.s. è stato 

deliberato di acquisire presso la Cancelleria Penale copia dei verbali stenotipici di causa al fine 

di individuare le generalità complete degli Avv.omissis e omissis. 

In data 24.03.2023 è stato richiesto all’Ufficio Sentenze copia di quanto anzidetto ed è stato 

trasmesso via mail l’unico verbale stenotipico presente presso l’archivio informatico relativo al 

procedimento penale numero 2173/17 R.G. Trib. 

La Consigliera Segretaria fa rilevare che l’esposto di che trattasi può essere trasmesso un’unica 

volta al Consiglio Distrettuale di Disciplina, indicando insieme i nominativi di tutti i presunti 

incolpati e chiedendo loro, contestualmente, i chiarimenti. 

Pertanto, stante l’impossibilità di individuare il nome di battesimo degli Avv.ti omissis e 

omissis, si ritiene di rimettere al omissis l’esatta individuazione degli Avvocati omissis e 

omissis, atteso che sull’Albo degli Avvocati di Brindisi esistono 4 casi di omonimia per l’Avv. 

Omissis e 5 casi di omonimia per l’Avv. omissis. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione dagli 

stessi, 

il Consiglio 

• visto il contenuto della segnalazione e della documentazione allegata; 

• visti gli artt. 50 comma 4 della Legge n. 247/2012 e 11 del Regolamento 21 febbraio 2014, 

n. 2; 

DELIBERA 



- di procedere con la richiesta chiarimenti agli individuati nelle persone degli Avv.ti 

omissis, Avv. omissis, Avv. omissis, rimettendo al CDD l’esatta individuazione degli 

Avv.ti omissis e omissis, e di trasmettere gli atti al Consiglio Distrettuale di Disciplina 

per le opportune valutazioni. 

 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

15.Comunicazione del Tribunale Brindisi – Sezione Penale – dott.Zullo- nei confronti 

dell’Avv. omissis – Avvocato cancellato a domanda in data 29.11.2022. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

La Consigliera Segretaria riferisce che in data 20.03.2023 è stata depositata presso la 

Segreteria dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi una comunicazione del Tribunale di Brindisi 

– Sezione Penale – dott. Zullo per avvisare che l’Avv. omissis, difensore di ufficio, non si è 

presentata all’udienza del 28.09.2022 e a quella del 30.11.2022.  

Tuttavia, la Consigliera Segretaria fa rilevare che l’Avv. omissis è stata cancellata a domanda 

il 29.11.2022.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione dagli 

stessi, 

il Consiglio 

DELIBERA 

di rinviare la discussione del presente punto alla prossima adunanza. 

*** 

16. Comunicazione del Tribunale di Bologna -nei confronti dell’Avv. omissis; Discussione 

e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco): 

La Consigliera Segretaria riferisce che in data 16.03.2023 è stata inviata via pec alla Segreteria 

dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi una comunicazione del Tribunale di Bologna per 

avvisare che l’Avv. omissis, difensore di fiducia, non è comparso in udienza. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione dagli 

stessi, il Consiglio 

DELIBERA 

Di convocare l’Avv. omissis ad una successiva adunanza, mandando alla segreteria per gli 

adempimenti.. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

17.Comunicazione Avv. Coppola Simona. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Cristina Cervellera); 



Il Consigliere relatore riferisce che con pec del 20.03.2023 l’Avv. Simona Coppola 

comunicava il suo incarico di supplenza di breve durata dichiarando di non trovarsi in 

situazioni di incompatibilità. 

 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di rinviare la discussione del presente punto ad altra adunanza. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

18.REVISIONE ALBI ELENCHI E REGISTRI già rinviata al 31.03.2023. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

La Consigliera Segretaria riferisce che nell’adunanza del 29.11.2022 il Consiglio aveva 

deliberato il rinvio della revisione triennale degli albi elenchi e registri al 31.03.2023. 

Considerato altresì che l’art. 1 del DM 174 del 15.10.2021 del Ministero di Grazia e Giustizia 

ha soppresso il requisito previsto dall’art. 2 co. 2 lettera c) del D.M. 47 del 25.02.2016 del 

Ministero della Giustizia e che c’è incertezza sul fatto se il predetto triennio vada considerato a 

decorrere dall’emanazione del DM 47/2016 ovvero dall’emanazione del DM 147/2021. 

Visto inoltre che la DCS al fine di organizzare la revisione necessita dell’indicazione dei 

parametri di configurazione del modulo telematico al fine di poter raccogliere le istanze. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di prorogare al 30.06.2023 il termine per la verifica della continuità professionale, riservandosi 

di disporre eventuali ulteriori proroghe. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

19.RICHIESTA NULLA OSTA PER TRASFERIMENTO AD ALTRO ORDINE. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

Avv. Giuseppe Napolitano nato a Brindisi il 21.12.1987  

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza depositata dall’Avv. Giuseppe Napolitano 

tendente ad ottenere il rilascio di nulla osta per il trasferimento nell’Albo degli Avvocati di 

Bari. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti 

il Consiglio 

• esaminati i documenti presentati dal richiedente; 



• udita la relazione del Consigliere; 

DELIBERA 

di rilasciare il nulla osta e di comunicare che questo Consiglio provvederà alla cancellazione 

dell’Avv. Napolitano Giuseppe dall’Albo degli Avvocati di Brindisi non appena avuta 

comunicazione da parte del Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Bari dell’avvenuta 

iscrizione. Si comunichi. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

20.DOMANDA DI ISCRIZIONE REGISTRO DEI PRATICANTI. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

• dott.ssa Marzio Serena nata a Ostuni il 12.06.1997;  

Il Consigliere relatore dà lettura dell’istanza depositata dalla dott.ssa Marzio Serena, tendente 

ad ottenere la iscrizione nel Registro dei Praticanti Avvocati dell’Ordine di Brindisi.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti,--- 

il Consiglio 

• esaminati i documenti presentati dalla richiedente;--- 

• visto il certificato di laurea conseguito presso l’Università Lecce in data 22.04.2022;--- 

• visto il certificato dell’Avv. Giovanni Zaccaria, dal quale risulta che il la dott.ssa Marzio 

Serena frequenta il suo studio per la pratica forense;--- 

• udita la relazione del Consigliere Segretario;--- 

• considerato che concorrono tutti i requisiti richiesti (artt. 17 e 41, L. 31 dicembre 2021, n. 

247),---  

DELIBERA 

di iscrivere, come in effetti iscrive, la dott.ssa Marzio Serena nel Registro dei Praticanti 

Avvocati dell’Ordine di Brindisi.--- 

*** 

• dott.ssa Rodio Emanuela nata a Brindisi il13.11.1998; 

Il Consigliere relatore dà lettura dell’istanza depositata dalla dott.ssa Rodio Emanuela, tendente 

ad ottenere la iscrizione nel Registro dei Praticanti Avvocati dell’Ordine di Brindisi.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti,--- 

il Consiglio 

• esaminati i documenti presentati dalla richiedente;--- 

• visto il certificato di laurea conseguito presso l’Università Bari in data 24/10/2022;--- 

• visto il certificato dell’Avv. Clarizia Nicoletta, dal quale risulta che il la dott.ssa Rodio 

Emanuela frequenta il suo studio per la pratica forense;--- 

• udita la relazione del Consigliere Segretario;--- 

• considerato che concorrono tutti i requisiti richiesti (artt. 17 e 41, L. 31 dicembre 2021, n. 

247),---  

DELIBERA 

di iscrivere, come in effetti iscrive, la dott.ssa Rodio Emanuela nel Registro dei Praticanti 

Avvocati dell’Ordine di Brindisi.--- 



 

• dott.ssa Baccaro Ada nata a Mesagne il 24.01.1990; 

Il Consigliere relatore dà lettura dell’istanza depositata dalla dott.ssa Baccaro Ada, tendente ad 

ottenere la iscrizione nel Registro dei Praticanti Avvocati dell’Ordine di Brindisi.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti,--- 

il Consiglio 

• esaminati i documenti presentati dalla richiedente;--- 

• visto il certificato di laurea conseguito presso l’Università Lecce in data 22.02.2023;--- 

• visto il certificato dell’Avv. Gianmarco Lombardi, dal quale risulta che il la dott.ssa Baccaro 

Ada frequenta il suo studio per la pratica forense;--- 

• udita la relazione del Consigliere Segretario;--- 

• considerato che concorrono tutti i requisiti richiesti (artt. 17 e 41, L. 31 dicembre 2021, n. 

247),---  

DELIBERA 

di iscrivere, come in effetti iscrive, la dott.ssa Baccaro Ada nel Registro dei Praticanti Avvocati 

dell’Ordine di Brindisi.--- 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

21.DOMANDA DI CANCELLAZIONE DAL REGISTRO DEI PRATICANTI. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

• dott.ssa Marchese Stefania nata a Brindisi il 28.06.1989;  

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza della Dott.ssa Marchese Stefania tendente ad 

ottenere la cancellazione dal Registro dei Praticanti Avvocati di Brindisi per volontaria rinunzia. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti,  

il Consiglio 

• Letto ed applicato l’art. 41 co. 3 della legge n. 247/2012; 

DELIBERA 

di cancellare la Dott.ssa Marchese Stefania dal Registro dei Praticanti Avvocati di Brindisi. Si 

comunichi. 

*** 

22. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO- REVOCA AMMISSIONE. 

Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

• Pna 7351/2022 omissis 

Il Consigliere relatore riferisce che l’Agenzia delle Entrate ha chiesto la revoca del decreto di 

ammissione al gratuito patrocinio PNA 7351/2022. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA  



Di prendere atto. 

• Pna 854/2022 omissis 

Il Consigliera relatore riferisce che l’Agenzia delle Entrate ha chiesto la revoca del decreto di 

ammissione al gratuito patrocinio PNA 7351/2022. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di prendere atto. 

 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

22.PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. Rinuncia della sig.ra. omissis. 

Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

Il Consigliere relatore Avv. Caforio riferisce che, con pec del 15 Marzo 2023, l’Avv. 

Giovanni Francioso ha trasmesso la dichiarazione con la quale la Sig.ra Gaia Carlucci ha 

rinunciato alla domanda di ammissione al patrocinio a spese dello Stato n. 1099/2022. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

di prendere atto della rinuncia all’istanza n. 1099/22. Manda alla Segreteria per gli adempimenti 

successivi. 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

*** 

 

23.PATROCINIO A SPESE DELLO STATO Comunicazione variazione dati 

reddituali. - omissis. Delibera n. 1226/22. Avv. Ruggiero Simonetta. Discussione e 

determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

Il Consigliere relatore Avv. Caforio riferisce che, con pec del 06 Marzo 2023, l’Avv. 

Simonetta Ruggiero ha trasmesso la dichiarazione sostitutiva di certificazione con la quale 

la Sig.ra omissis, ammessa al patrocinio a spese dello Stato con delibera 1226/2022, 

riporta le proprie variazioni reddituali avvenute con riferimento all’anno 2022. Tali 

variazioni non comportano l’esclusione della Sig.ra Porrino dal patrocinio a spese dello 

Stato.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

 di prendere atto. 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

*** 

24PATROCINIO A SPESE DELLO STATO Richiesta di rettifica oggetto. Delibera 

n. 84/2023. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

Il Consigliere relatore Avv. Caforio riferisce che, con pec del 23 Marzo 2023, l’Avv. 

Francesca Chiechi ha chiesto la rettifica dell’oggetto della delibera di ammissione al 

patrocinio a spese dello Stato in favore del Sig. omissis, in quanto quest’ultimo aveva 



comunicato all’Avv. Chiechi di “non aver compreso che il suo intendimento è divorziare e 

non soltanto modificare le condizioni di separazione. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di prendere atto. 

 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

25.PATROCINIO A SPESE DELLO STATO- REVOCA AMMISSIONE. 

Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Angelo Caforio); 

• Pna 7351/2022 omissis; 

• Pna 854/2022 omissis; 

Il Consigliere relatore Avv. Caforio riferisce che l’Agenzia delle Entrate ha comunicato il 

superamento dei redditi con conseguente revoca del beneficio dell’ammissione al gratuito 

patrocinio.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

DELIBERA 

Di prendere atto. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

26.PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. 

(Relatrice Avv. Giuseppina Santomanco); 

• PNA 191/2023 omissis  difensore Avv. Barbara Caiulo; 

• PNA 196/2023 omissis difensore Avv. De Francesco Emanuela; 

• PNA 199/2023 omissis  difensore Avv. De Francesco Emanuela; 

• PNA 205/2023 omissis  difensore Avv. Colella Andrea; 

• PNA 211/2023 omissis  difensore Avv. Sabatelli Francesco; 

• PNA 214/2023 omissis  difensore Avv. Antelmi Laura; 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di ammettere le suddette istanze. 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici con 

modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

27.PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. 

(Relatrice Avv. Cristina Cervellera); 



• PNA 965/2022 omissis  Avv. Gentile Anna Marisa; 

• PNA 4/2023 omissis   Avv. Mangiatordi Giovanna; 

• PNA 69/2023 omissis  Avv. Colucci Vita; 

• PNA 86/2023 omissis  Avv. Sozzi Francesco; 

• PNA 261/2023 omissis  Avv. Todisco Luciana; 

• PNA 316/2023 omissis  Avv. Masi Marco; 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di ammettere le suddette istanze. 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici con 

modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

28.PATROCINIO A SPESE DELLO STATO. ISTANZE DA AMMETTERE. 

(Relatore Avv. Angelo Caforio); 

• PNA 688/2023 omissis  Avv. Lino Stefano; 

• PNA 829/2022 omissis  Avv. Giordano Giustina; 

• PNA139/2023 omissis  Avv. Torre Giuseppina; 

• PNA 282/2023 omissis  Avv. Carbonara Francesco; 

• PNA 315/2023 omissis  Avv. Crescenzo Ilaria; 

• PNA 319/2023 omissis  Avv. Sanasi Antonio; 

• PNA 323/2023 omissis  Avv. Gallone Pietro 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio 

• esaminate le richieste e le documentazioni allegate ai plichi telematici,  

DELIBERA 

di ammettere le suddette istanze. 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti telematici con 

modalità automatizzata per il tramite della piattaforma DCS in uso. 

*** 

Si passa, quindi, alla discussione del trentesimo argomento all’ordine del giorno. 

 

30.Comunicazioni del Presidente  

Il Vice Presidente non ha specifici argomenti da trattare nell’odierna adunanza e, pertanto, si 

passa alla discussione del trentunesimo argomento all’ordine del giorno. 

*** 



Si passa quindi alla discussione del successivo argomento all’ordine del giorno. 

31. Varie ed eventuali  

31.1PIANO TRIENNALE PER LA PREVENZIONE DELLA CORRUZIONE 

TRASPARENZA- PROGRAMMA TRIENNALE PER LA TRASPARENZA ED 

INTEGRITA’- adempimenti al 31.03.2023. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. 

Daniela Faggiano); 

Il Vice Presidente riferisce che il Responsabile della Prevenzione della Corruzione e per la 

Trasparenza, ha evidenziato l’assoluta urgenza con cui devono essere effettuati gli 

adempimenti di aggiornamento del Piano Triennale per la Prevenzione della Corruzione 

(PTPC), del Programma Triennale per la Trasparenza e l’Integrità (PTTI) come da indicazioni 

ANAC, in vista della scadenza del 31.03.2023. 

Al fine di ottemperare correttamente agli obblighi imposti dalla normativa, il rpct dott.ssa 

Filomena Chionna, ha provveduto ad aggiornare il piano della trasparenza vigente, precisando 

che tale aggiornamento si rende indispensabile alla luce: 

- della intervenuta nomina della stessa quale rpct con delibera datata 28.06.2022,  

- la nomina del DPO Avv. Sidella avvenuta con delibera del 18.10.2022; 

-l’avvio del nuovo sito internet istituzionale; 

-la mutata compagine del Consiglio in carica per il 2023-2026; 

Si dà atto del suggerimento proposto dal rpct, dalla necessità di incrementare il livello di 

trasparenza e di aggiornare in futuro il piano. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità 

DELIBERA: 

1. di approvare l’aggiornamento del piano triennale per la prevenzione della corruzione 

2023-2025 e il piano triennale per la trasparenza e l’integrità 2023-2025,  

2. di provvedere alla loro pubblicazione sul sito istituzionale di questo Ordine nell’apposita 

area “Amministrazione Trasparente”; 

3. prende atto delle richieste del rpct e della necessità di innalzare il livello di trasparenza; 

4. di demandare alla segreteria per gli adempimenti conseguenti. 

 

31.2 ACQUISTO CARTA, TIMBRI E MATERIALE DI CANCELLERIA VARIA 

Il Vice Presidente riferisce che è necessario procedere con urgenza all’acquisto di materiale di 

cancelleria varia e alla predisposizione dei nuovi timbri 

Dopo ampia discussione, all’unanimità 

DELIBERA 

di acquisire tre preventivi da tre fornitori differenti onde procedere ai futuri acquisti.  

 

*** 

Il presente verbale, previa lettura ad alta voce da parte della Consigliera Segretaria, viene 

espressamente ed integralmente approvato all’unanimità dei Consiglieri presenti e viene altresì 

dichiarato immediatamente esecutivo. 

Non essendoci altri argomenti da trattare, alle ore 16,15 il Vice Presidente dichiara chiusa 

l’adunanza.---  

La Consigliera Segretaria                                                                              La Presidente 

 (Avv. Giuseppina Santomanco)                                                      (Avv. Daniela Faggiano) 

 

 

Il Vice Presidente 



(Avv. Gianvito Lillo)  


